

Foro de EXCELSIOR

Coordinación: Francisco Huerta H.

"Algo Para Recordarlo..."

SEÑOR Director: Quiero sugerir algo si se me permite:

Las palabras se las lleva el viento, así que sería muy bueno que una de las calles de la metrópoli llevara el nombre de MANUEL BUENDIA, tan querido y tan admirado por los que somos asiduos lectores de este gran periódico. Por este conducto, busco el apoyo del pueblo mexicano, porque la fragilidad, la inconstancia y el olvido, con el paso del tiempo, borran mucho el esfuerzo, la valentía la ofrenda de una vida como fue la del mártir periodista.

Pero en realidad, yo no me conformaría con el nombre de una calle; quisiera un monumento histórico que pasara al conocimiento de nuestros hijos, de nuestros nietos, en fin, que esto no quedara en palabras; yo quiero hechos, y como dice el refrán: "del dicho al hecho hay mucho trecho".

Gracias, señor Director.

Atentamente,
Sra. de Alba
Coyoacán.